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２学年たより 第１０号

令和５年１２月２２日発行

明日から冬休み
後期開始から今日までの約２カ月、たくさんの行事などがありました。合唱祭ではクラスが団結

することを学ぶことができました。さらに生徒会の役員選挙も終わり、木崎中学校のリーダーとな

る日が迫っています。生徒総会でも多くの２年生が活躍する場面が見られました。これらの行事を

通して生徒全員が成長してきていることを感じます。

また、進路学習の教材も本日購入しました。学習計画表はすでに配っています。計画通りに学習

できるように頑張ってほしいです。

明日からの冬休み、クリスマスやお正月で家族そろっての楽しい計画もあると思います。事件や

事故、病気にはくれぐれも気をつけ、１月９日には元気な顔で登校してほしいと思います。生徒の

皆さん、良い年を迎えてください。

来年度の生徒会長に決まった光沢颯介さんの放送演説の内容です。

「僕が生徒会長に挑戦しようと思った理由は、苦労を乗り越えたときに、とても嬉しいと感じた

経験があるからです。今年度僕は生徒会本部執行委員としていろいろな行事の運営をたくさん経

験することが出来ました。そのときは大変なこともあったけど、その大変さを乗り越え、多くの

人が「楽しかった」と言ってくれたとき、大変だったことより何倍も嬉しさの方が大きかったで

す

来年度も「楽しい」と言ってもらえるように、今度は生徒会長として全校をまとめてたくさんの

思い出をみなさんと一緒につくっていきたいと思っています。しかし、生徒会長をやるというこ

とはもっと多くの大変なことがあると思います。それでも僕は、今年度感じることのできたやり

がい、そして何より生徒みなさんの大切な思い出のために、どんな大変なことでもやり遂げられ

る自信があります。何事にも全力で頑張ります。」

生徒会長や本部執行委員だけでなく、現２年生全員が協力して、「楽しい」と思える学校をつ

くっていきます。


